

Vaihingen feiert den Enztalradweg

Bike-Show, E-Bike-Test und Samba-Rhythmen

VAIHINGEN (pv). Am Sonntag (3. Juli) geht's rund auf dem Enztalradweg, denn es ist viel geboten an dem beliebten Radweg entlang der Enz im nördlichen Schwarzwald und Neckartal. Zwölf Gemeinden haben ein sportliches Programm auf die Beine gestellt, das nicht nur Radfahrer begeistern wird. Auch in Vaihingen kann man an diesem Tag viel erleben.

Der Enztalradweg führt durch eine vielseitige Kulturlandschaft mit eindrucksvollen Flussschleifen, sanften Hügeln und malerischen Weinbergen. Seit zehn Jahren ist diese einmalige Landschaft von der Enzquelle im Schwarzwald bis zur Mündung im Neckartal auf einer durchgehend beschilderten Wegstrecke für jede Altersgruppe zu befahren.

Die Stadt Vaihingen bietet am Jubiläums-Aktionstag direkt am Enztalradweg auf dem Verkehrsübungsplatz (Walterde-Pay-Straße 26) von 11 bis 18 Uhr ein abwechslungsreiches Programm: Den Beginn macht um 11 Uhr mit flotten Trommel-Rhythmen das Samba Ensemble der CJD Jugendmusikschule Vaihingen. Um 13 Uhr, 15 Uhr und 17 Uhr tritt Andi Kromer mit seiner Bike Show auf. Der zweifache Weltmeister im Bike-Trial zeigt bei seiner atemberaubenden Bike Show nicht nur, was man alles auf dem Mountainbike machen kann, sondern bezieht auch das Publikum aktiv mit ein. Bei einer Probefahrt auf dem E-Bike können die Besucher den „eingebauten Rückenwind“ testen. Die beiden Vaihinger Firmen Zweirad W. Fischer und Bike Service Brandt beraten und informieren die Besucher fachkundig rund um das Thema Rad. Wer neben dem Radfahren seine körperliche Fitness testen will, der ist beim Fitness-Check von thommy Sports genau richtig. Die Verkehrspolizei Ludwigsburg bietet einen Beratungsservice speziell für Kinder an und informiert rund um die richtige Ausrüstung und ein verkehrssicheres Fahrrad.

Auch für das leibliche Wohl der Radfahrer ist bestens gesorgt. Die Pizzeria Da Angela bietet den ganzen Tag über italienische Köstlichkeiten.

Auf ein besonders umweltschonendes Angebot schon bei der Anreise machen die Veranstalter aufmerksam: Mit dem Radexpress „Enztäler“ können Ausflügler in nur 90 Minuten von Stuttgart bis nach Bad Wildbad fahren. Die Züge verkehren ab Stuttgart um 8.04 Uhr und um 12.04 Uhr, und halten selbstverständlich auch in Vaihingen.

Weitere Informationen, den Flyer zum Aktionstag sowie einen Energieschub für die Tour gibt es bei der Kultur- und Touristinformation, Marktplatz 5, in Vaihingen, Telefon 0 70 42 / 18-235, E-Mail: tourismus@vaihingen.de.



Andi Kromer zeigt in Vaihingen seine Show mit dem Bike.

Foto: p